



El Ministro de Asuntos Exteriores, Mitchell Sharp (a la izquierda) da la bienvenida a Ottawa al Secretario de Estado de los EE.UU., Henry Kissinger, a la reunión ministerial del Consejo del Atlántico Norte que se celebró los días 18 y 19 de junio.

el 25 aniversario de su firma. Las naciones miembros miran al futuro, confiadas de que la vitalidad y creatividad de sus pueblos se equiparan a los retos con que se enfrentan. Afirman su convencimiento de que la alianza del Atlántico Norte sigue siendo un elemento fundamental en la paz duradera que están resueltos a conseguir".

La OTAN en el mundo

La Alianza Atlántica incluye a 15 de los países más productivos del mundo: Bélgica, Gran Bretaña, Canadá, Dinamarca, Francia, República Federal Alemana, Grecia, Islandia,

Italia, Luxemburgo, Holanda, Noruega, Portugal, Turquía y Estados Unidos. Aunque el nivel de vida varía dentro de los países de la OTAN, el ingreso medio por cabeza es doble que el de los países europeos del bloque comunista y el triple del promedio del resto del mundo.

La OTAN, con una población total de unos 540.000.000 de personas, abarca alrededor del 15% de la población mundial, pero dispone de más de la mitad del producto nacional bruto del mundo.

Los países de la OTAN producen el 58% de la electricidad del mundo, el 49% del acero y el 75% de automóviles.

Las 15 naciones de la OTAN acaparan más del 56% del comercio mundial y generan el 85% de la ayuda a países en desarrollo. (Fuente: OTAN *Hechos y Cifras*, Servicio de Información de la OTAN, Bruselas, octubre de 1971).

otro país, sino que están destinados a lograr el mejoramiento general de las relaciones internacionales. En Europa, su objetivo sigue siendo lograr la comprensión y cooperación de todos los países europeos. En el mundo, cada país aliado reconoce el deber de ayudar a los países en desarrollo. Es en interés de todos que cada país se beneficie del progreso técnico y económico en un sistema mundial abierto y justo.

"Reconocen que la cohesión de la alianza ha encontrado un modo de expresarse, no solo en la cooperación entre sus gobiernos, sino también en el libre intercambio de opiniones entre los representantes electos de los pueblos de la alianza. En consecuencia, afirman su apoyo al robustecimiento de los vínculos entre los representantes parlamentarios.

"Los miembros de la alianza reafirman su consagración a los objetivos e ideales del Tratado del Atlántico Norte en

(cont. p. 5, col. 2)